
令和7年(2025年) ５月２６日（月）18:00～
姫路市役所北別館 2階 中会議室

姫路市教育委員会事務局 健康教育課



当日の流れ

１８：００～ 開会あいさつ
１８：０５～ 「姫カツ」について
１８：３０～ グループワークショップ

・意見交換
・グループ協議
まとめ 発表

１９：４０ 閉会あいさつ
質問受付

募集定員を上回り、
「年齢」「職業」「指導を希望する競技」などが異なる
４６名が参加

グループワークでは活発な意見交換が行われました



Ａグループ
◆指導者不足解消のための指導者育成が必要
◆各クラブが自走活動するためにはやはり金銭面での
支援が不可欠



Ｂグループ
〇結果を求めて努力するクラブと活動自体を楽しむ
クラブの両方設置が必要

◆同じ場所で長期間活動できる体制づくりが必要

◆やはり運営予算の確保が気になる



Ｃグループ
〇自分の意志で選択できるクラブ設定を

◆指導者育成 レベルアップ、責任を果たすための研修
これらを行政主導で行う必要あり



Ｄグループ〇好きなことを選択してそれができる場の提供を

◆課題は種目で異なるはず どう対応するか



Ｅグループ
〇子ども第一で考えられるクラブに

◆学校部活動に順次指導者が入っていけるのかどうか

そのための財源の確保を



Ｆグループ
〇子どもたちがやりたいことをやりたい場所でできる環境を

◆設備、時間、保護者負担これらをどうクリアするか



Ｇグループ
〇やりたいことを見つけられるそんな場所に

◆アスリートコースとエンジョイコース的な団体設定が必要

◆姫カツとなれば学校部活動に比べ入り口の扉が重いの
ではないか



Ｈグループ
〇諸活動に興味を持ってくれる子どもたちを増やす
裾野拡大
◆教育的指導として行われてきた学校部活動の
役割を姫カツクラブが担えるのか



Ｉグループ
◆やりたいことを身近でできるように施設設備の整備
各種費用の支援
◆学校部活動は、移動０、費用０だったが「姫カツ」では
これをどうクリアするか



〇結果を求めて努力するクラブと活動自体を楽しむクラブの両方が必要

〇好きなことを自分の意志で選択できる場の提供を

〇子ども第一で考えられるクラブに

〇子どもたちがやりたいことをやりたい場所でできる環境を

〇やりたいことを見つけられるそんな場所に

〇諸活動に興味を持ってくれる子どもたちを増やす裾野拡大



◆指導者不足解消のための指導者バンクの充実と指導者育成が必要

◆各クラブが自走活動するためにはやはり金銭面での支援が不可欠

運営予算の確保を

◆やりたいことを身近でできるように施設設備の整備 各種費用の支援を

◆同じ場所で長期間活動できる体制づくりが必要

◆指導者育成 レベルアップ、責任を果たすための研修

これらを行政主導で行う必要あり

◆学校部活動に順次指導者が入っていけるのかどうか

そのための財源確保を



◆設備、時間、保護者負担これらをどうクリアするか

◆同じ種目でもアスリートコースとエンジョイコース的な目標の異なる

団体設定が必要

◆「姫カツ」となれば学校部活動に比べ入りにくいのではないか

◆教育的指導として行われてきた学校部活動の役割を姫カツクラブが

担えるのか

◆学校部活動は移動０(なし)費用０(なし)だったが「姫カツ」ではこれを

どうクリアするか


